

# 四郷小 学校だより

第 29 号  
令和2年 2月 13日

## 全校集会を振り返って

2月10日(月)5限目に、本年度最後の全校集会(この日、インフルエンザによる欠席は0人)がありました。

恒例の6年生ピアノ伴奏による校歌斉唱の後、三泗小・中学校書写・美術展入選作品の表彰式では、大きな返事とともに、にこにことうれしそうな四郷っ子の姿がほほえましかったです。



2年生の「九九の歌」「四季の里オーロラ施設訪問の呼びかけによる報告(施設では、お年寄りや体の不自由な人の立場で、喜んでもらえそうな発表をしてくれました)」「きらきらぼし合唱(1番日本語・2番英語・3番ポルトガル語)」と、元気に披露できました。聞いていた3年生が、1年前に「九九の歌」を発表したことをなつかしく感じたのでしょうか。一緒に口ずさむ姿が印象的でした。楽しく歌いながら覚えると、絶対に忘れないでしょう。

6年生3名による人権作文発表では、1月26日(日)四郷地区市民センター「発表のつどい」において6年生2名も発表してくれましたが、どの作文にも、自分が実際に体験したうれしかったこと、つらかったことについて振り返り、自分の主張ができていました。障がい者への正しい理解、いじめは絶対にゆるされないこと、さりげないやさしさが社会を変える力の元になることなど、説得力があり感心させられました。集会では、じっと最後まで聞き入る四郷っ子の姿を見て、ここでも成長したなあ実感できました。

クラブ発表では、今回もミュージッククラブの皆さんが、アニメ「名探偵コナンのテーマ」をバンド演奏してくれました。音楽の楽しさ、素晴らしさをいつも教えてくれています。



今回の集会では、最後ということもあって発表内容が盛りだくさんでした。おまけにこの日はとても寒くてトイレ



へ急行する四郷っ子が多く、校長や生徒指導担当からの話をカットして臨みましたが、結果的に低学年下校時刻が遅れてしまい、ご心配をおかけしましたこととお詫びします。次年度以降、5限

目ではなく別の時間帯に行くなど、検討課題とさせていただきます。さて今、5年生を中心に「6年生を送る会」の準備・練習中です。保護者の皆さんには、お子さんの今年1年間の成長の証を公開リハーサルにてご覧いただけたと思います。また、学び学級の子どもたちは、「三泗特別支援学級学習発表会」の練習を同時進行中で大忙しです。今年は、2月18日(火)の中休みに、リハーサルの様子を四郷っ子たちに公開します。今日も、四郷っ子広場から元気な魔法の呪文が聞こえてきます。